

Trélivan. Les footballeurs de retour au terrain d'entraînement

Les seniors de l'AS Trélivan football (Côtes-d'Armor) ont de nouveau foulé le terrain dimanche, pour commencer à préparer la nouvelle saison de foot. Il y aura trois équipes.



Maxence Adam, président de l'AS Trélivan, a fait le point sur la nouvelle saison qui va démarrer. Une quarantaine de joueurs était présente ce dimanche pour une reprise ludique. | OUEST-FRANCE

Maxence Adam, président de l'AS Trélivan, a fait le point sur la nouvelle saison qui va démarrer. Une quarantaine de joueurs était présente ce dimanche pour une reprise ludique.

Depuis février, les seniors de l'AS Trélivan football (Côtes-d'Armor) n'avaient plus rechaussé les crampons. Le club avait décidé d'arrêter les entraînements et la saison a pris fin le 23 mars. Le club pour cette saison écoulée n'aura joué que quatre matches en championnat et trois en coupe. Aussi, dimanche, le club a invité ses joueurs à revenir une fois par semaine pour s'entraîner, en attendant la vraie reprise, trois fois par semaine, fin juillet.

« Déception »

« C'est un peu comme si la saison passée n'avait pas existé. On repart sur les mêmes bases que septembre 2020. Nous avons bien démarré et intégré une quinzaine de nouveaux joueurs avec une nouvelle équipe dirigeante, le retour de notre entraîneur Jérémy Alletz et les 65 licenciés, confie le président Maxence Adam, qui entame sa deuxième année à la tête de l'association. Cet arrêt est une petite déception car nous étions bien partis en championnat avec une équipe A invaincue. Mais c'est plutôt logique car la crise est toujours présente. C'est une décision plutôt sage au vu du peu de matches dans la saison.

Le club prépare donc 2021-2022 avec les mêmes dirigeants, le même bureau, qui sera acté en assemblée, et très peu d'arrêts de joueurs, une dizaine. Pour l'effectif, c'est encore un peu tôt. Nous avons déjà des accords verbaux. Les licences pourront être signées entre le 4 juin et le 15

juillet », poursuit le président. Les entraînements sont toujours sans vestiaire et sans contact. Le dirigeant espère un allègement des consignes à partir du 9 juin.

Trois équipes

Le club a formé trois nouveaux arbitres, en octobre dernier. L'AST repart avec trois équipes en R2, D2 et D3. Pour la première, l'objectif est le maintien le plus vite possible, la montée pour l'équipe B. Pour la C : figurer dans la première partie de tableau. L'équipe A est confiée à Jérémy Alletz, l'entraîneur général, assisté de Vincent Picouays, Emmanuel Durand et Cyril Andrien. La B ira aux mains de Jérémy Bouvier avec Renaud Le Thérizien et Yohan Mariette. La C sera dirigée par Roland Gilot, Christophe Le Flao et Jean-Luc Béréschel.

Côté finances, le club n'est pas en danger, malgré les gros manques à gagner du réveillon et de deux tournois non organisés. On n'a pas eu de dépenses. On espère pouvoir organiser quelque chose et réfléchissons à de nouveaux projets. La vente de masques a bien fonctionné. On s'était dit qu'on pouvait tenir financièrement deux ans. On va éviter une troisième année... On garde le moral.